

Ida y Julián serán las próximas dos tormentas



Imagen de satélite: National Oceanic and Atmospheric Administration.

Ciudad de México, 24 ago (RHC) Especialista de meteorología estimaron que el ciclón Grace golpeó la ciudad mexicana de Veracruz con vientos máximos medios de 205 kilómetros por hora.

Los profesionales comentaron que el fenómeno llegó como huracán de gran intensidad (de categoría 3) y previamente había atravesado la península de Yucatán siendo huracán de categoría 1/tormenta tropical.

Para el domingo la tormenta Henri tocó tierra cerca de Westerly, un pueblo en Rhode Island, Estados Unidos (sus vientos en superficie eran del orden de 95 kilómetros por hora). Desde que en 1991 azotó el huracán Bob, no llegaba a ese estado norteamericano una tormenta nombrada.

Dentro de algunos días, sobre el Atlántico, al norte del paralelo 25 N, un ciclón tropical debe formarse. Por otro lado, una onda que ahora se localiza a 400 millas al sursuroeste de Cabo Verde pudiera desarrollarse en el este de la cuenca.

Los modelos de predicción globales sugieren que, durante la segunda mitad de la semana en curso, en el mar Caribe occidental progresará una perturbación tropical.

Ida y Julián serán las próximas dos tormentas siendo Julián por primera vez en el área nuestra. **(Fuente: [Cubadebate](#))**



Radio Habana Cuba